

Este texto va arriba del formulario de contacto.

Omega Centro Médico, necesita la información de contacto que nos proporcionas para contactarte acerca de nuestros productos y servicios. Puedes cancelar la recepción de estas comunicaciones en cualquier momento. Para obtener más información sobre cómo cancelar la recepción de comunicaciones, así como sobre nuestras prácticas de privacidad y cómo nos comprometemos a proteger y respetar tu privacidad, revisa nuestra

Política de privacidad

Al utilizar este sitio web, usted acepta el uso de su información como se describe en el Aviso de Privacidad.

Si usted tiene alguna pregunta sobre esta página, Omega Centro Médico o los servicios que presta, por favor póngase en contacto con nosotros. Toda su información está protegida por la ley Federal de Protección de Datos Personales. El contacto es Francisco Licea Medina y podrán solicitar más información a info@omegacentromédico.com

Recopilación de la información

Como visitante, usted no tiene que proporcionar información personal para utilizar el sitio web. Este sitio web sólo recopila información personal que es específica y voluntariamente proporcionada por los visitantes. Dicha información puede consistir en, pero sin limitarse a, su nombre, cargo actual, nombre de la empresa, dirección de correo electrónico y números de teléfono.

Como visitante, usted no tiene que proporcionar información personal para utilizar el sitio web. Este sitio web sólo recopila en los formularios que se encuentran dentro de la página, datos personales de contacto que son proporcionados de forma voluntaria por los visitantes en caso de que quiera contactarnos.

Dicha información consiste en su nombre, cargo actual, nombre de la empresa, dirección de correo electrónico y números de teléfono.

Nosotros no solicitamos información sensible (por ejemplo, los datos relacionados con la raza o el origen étnico, las creencias religiosas, antecedentes penales, salud física, mental, o la orientación sexual) de los visitantes. En caso necesario, obtendremos su consentimiento expreso y por escrito para recabar y utilizar dicha información.

Facebook, Instagram.

Toda la información obtenida mediante el tráfico de Facebook e Instagram hacia nuestro sitio web esta completamente protegida.

Recopilamos el contenido, las comunicaciones y otra información que proporciona cuando utiliza nuestros Productos, incluso cuando se registra para obtener una cuenta, crea o comparte contenido y envía mensajes o se comunica con otros. Esto puede incluir información en o sobre el contenido que proporcionas (como metadatos), como la ubicación de una foto o la fecha en que se creó un archivo. También puede incluir lo que ve a través de las funciones que ofrecemos, como nuestra cámara, para que podamos hacer cosas como sugerir máscaras y filtros que le gusten, o darle consejos sobre el uso de formatos de cámara. Nuestros sistemas procesan automáticamente el contenido y las comunicaciones que usted y otros proporcionan para analizar el contexto y lo que contienen para los fines que se describen a continuación. Obtenga más información sobre cómo puede controlar quién puede ver las cosas que comparte.

Datos con protecciones especiales: puede optar por proporcionar información en los campos de su perfil de Facebook o Eventos de la vida sobre sus opiniones religiosas, opiniones políticas, en quién está "interesado" o su salud. Esta y otra información (como el origen racial o étnico, creencias filosóficas o afiliación sindical) podrían estar sujetos a protecciones especiales bajo las leyes de su México.

Para conocer todo el aviso de privacidad de Facebook en este link se puede consultar <https://www.facebook.com/policy.php?ref=pf>

Información de registro, cookies y web beacons

Este sitio recaba información estándar de registro, incluyendo su dirección IP, tipo de navegador, el idioma, tiempos de acceso y direcciones de sitios web.

Para asegurar que este sitio web está siendo bien administrado y facilitar una mejor navegación, nosotros podemos utilizar cookies (pequeños archivos de texto que se almacenan en el navegador del usuario) o web beacons (imágenes electrónicas que permiten contar los visitantes que han accedido a una página en particular y acceder a determinadas cookies) para recabar datos agregados.

Uso de la información

Podemos utilizar su información personal para fines de marketing o para enviarle materiales promocionales o comunicaciones relativas a los servicios prestados que consideremos puedan ser de su interés. También podemos comunicarnos con usted para recabar la opinión sobre los servicios prestados o para otros fines de investigación o de mercado.

Su información personal también puede ser usada para proteger nuestros derechos o información de nuestra propiedad, así como la de nuestros usuarios y, en su caso, en caso de que sea requerido para el cumplimiento de un proceso legal.

Usted puede solicitar en cualquier momento que dejemos de enviarle correos electrónicos u otras comunicaciones que se generan en respuesta a su registro en este sitio web.

Divulgación de información a terceros

La información personal también puede ser revelada a las autoridades, agencias gubernamentales reguladoras o de otro tipo, o a terceros, en caso de que sea necesario para cumplir con obligaciones o requerimientos de la autoridad competente.

Al proporcionar información a través de este sitio web, usted acepta la transferencia o remisión de datos personales para las finalidades descritas en el Aviso de Privacidad y las descritas en este apartado.

Blog y otras redes sociales

Este sitio web puede albergar un blog y links a redes sociales que permiten compartir contenidos con otros usuarios.

Cualquier información personal o cualquier otra información que usted comparta a través del blog para redes sociales pueden ser leída, recabada y utilizada por otros usuarios de esa aplicación, sobre los que tenemos poco o ningún control.

Por lo tanto, no nos hacemos responsables del uso que pueda hacer cualquier otro usuario, así como el mal uso o apropiación indebida de cualquier información personal u otra información, que usted aporte a cualquier aplicación para redes sociales.

Seguridad de la información

Tenemos implementados en este sitio web medidas de seguridad tecnológicas para proteger los datos personales de nuestros visitantes de accesos no autorizados, revelación, alteración o destrucción de la información proporcionada.

Cambios a nuestros Avisos de Privacidad

Podremos modificar o enmendar estos Avisos de Privacidad cuando sea necesario, de forma discrecional. Cuando se realicen cambios, se actualizará la fecha de revisión, y esa modificación o enmienda estará vigente a partir de la fecha de actualización. Le recomendamos que revise periódicamente estos Avisos de Privacidad para estar informado acerca de cómo estamos protegiendo su información.

Protección a la privacidad de los menores de edad

Somos conscientes de la importancia de proteger la privacidad de los menores de edad. Este sitio web no está diseñado ni está intencionalmente dirigido a menores de 18 años de edad. Y no es nuestra política recolectar o mantener información de cualquier persona menor de 18 años.

Preguntas de los visitantes

Si usted tiene alguna pregunta o inquietud con respecto a este sitio web, su contenido o algún otro tipo de información relacionada con la empresa, por favor contáctenos.

Finalidades para el tratamiento de sus datos personales

Su información personal será utilizada para las siguientes finalidades principales las cuales son necesarias para proporcionarles nuestros servicios:

- Identificarlo y contactarlo.
- Integrar su expediente como cliente o prospecto de cliente, y darlo de alta en nuestros sistemas.
- Verificar que no existen conflictos de independencia con nuestros empleados o sociedades.
- Proveerle los servicios que contrata con nosotros, y cumplir las obligaciones contraídas con usted.
- Cumplir con la normatividad aplicable.
- Realizar el proceso relacionado con la facturación.
- En su caso, efectuar gestiones de cobranza.

Adicionalmente, su información personal será utilizada con la siguiente finalidad secundaria:

- Evaluar la calidad de nuestro servicio.
- Invitarlo a eventos profesionales, académicos y culturales.
- Promocionarle nuestros productos y servicios, contactándolo y realizando eventos con propósitos mercadotécnicos, publicitarios o de prospección comercial.

Si usted no desea que sus datos personales sean tratados para las finalidades secundarias señaladas, o alguna de ellas, puede negarnos su consentimiento desde este momento enviándonos un correo electrónico.

Su negativa en este sentido, no será motivo para que le dejemos de proporcionar los productos o servicios que contrate con nosotros.

Transferencia de sus datos personales

Su información personal podrá ser transferida a las siguientes personas físicas o morales, sin que legalmente se requiera su consentimiento:

- Autoridades a las que debemos hacerlo en virtud de una ley, con la finalidad de cumplir con la normatividad correspondiente.

- Autoridades, cuando la transferencia sea necesaria o legalmente exigida para la salvaguarda de un interés público, o para la procuración o administración de justicia.

- Autoridades, cuando la transferencia sea precisa para el reconocimiento, ejercicio o defensa de un derecho en un proceso judicial.

Salvo los casos señalados y los demás referidos en el artículo 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, su información personal no será transferida.

Medidas de seguridad para proteger su información personal

En particular, contamos con una política de privacidad, cursos de capacitación a nuestros empleados, acceso restringido a información personal sólo a usuarios autorizados, una oficial de privacidad, un inventario de datos personales (debidamente clasificados por categoría de datos), de los sistemas de tratamiento, análisis de riesgos y cláusulas contractuales.

Cambios al aviso de privacidad

Omega Centro Médico podrá modificar y/o actualizar el presente aviso de privacidad en cualquier momento y sin previo aviso.